

Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

August / September 2024

Auenwald-Grundschule Böklund

Auszeichnungen im Auenwald



In der Vollversammlung vor den Ferien stand die Ehrung der Mathematiker, Sportler und Lese-Champions an.

Wir starteten mit der Übergabe der Antolin-Urkunden. Alle Kinder, die mindestens einen Punkt auf ihrem Antolin-Konto vorweisen konnten, erhielten eine Urkunde und drei von Frau Mees (Tätig für

die Bildungslandschaften im Amt Südangeln) organisierte Pixi-Bücher. Die ersten drei Plätze einer jeden Klasse wurden mit einem Buch und einer besonderen Urkunde geehrt. Die Schulsiegerin in diesem Jahr kommt mit über 8000 Punkten aus der Klasse 3a. Für diese tolle Leistung erhielt sie neben einem Buchgeschenk auch einen Buch-Gutschein. Als besondere Überraschung gab es in diesem Jahr für alle Kinder, die eine bestimmte Punktzahl geknackt hatten, ein T-Shirt mit einem besonderen Aufdruck. Insgesamt konnten sich 16 Kinder über ein solches T-Shirt freuen.

Im Anschluss überreichten Frau Kuiper und Frau Formella an alle großartigen Känguru-Wettbewerb-Teilnehmer die diesjährigen Urkunden, ein kleines Heft mit allen Aufgaben sowie ein kleines Knobelpuzzle. Viele Kinder nahmen in diesem Jahr teil und stellten sich den kniffligen Aufgaben, sie sich doch sehr von den klassischen Mathematikaufgaben aus dem Unterricht unterscheiden. Das Kind mit den meisten richtigen Aufgaben hintereinander an der Auenwaldschule kam in diesem Jahr aus der Klasse 4a. Das Mädchen freute sich sehr und durfte sich zusätzlich auch noch über ein tolles T-Shirt freuen.

Auch Herr Blöcker und Frau Esmann hatten noch eine Urkundenübergabe vorbereitet und freuten sich mit allen Anwesenden über die tollen Ergebnisse des Lauftages in der vergangenen Woche. Die Klassenleitungen oder Klassensprecher nahmen stellvertretend für die Klasse die Klassenurkunde, die Urkunden für die Kinder und die ersehnten Laufarmbänder entgegen. Wir sind sehr stolz auf alle Lesemäuse und Bücherwürmer, Leseclubfreunde, Matheknobelkönige und –königinnen sowie alle Laufwunder, die Runde um Runde auf dem Sportplatz drehten!